

Saint-Ouen, le 28 juin 2024

FORÊT RÉGIONALE DE ROUGEAU

CURE DE JOUVENCE POUR LE PORTAIL DU PAVILLON ROYAL !

Le portail d'entrée du Pavillon royal (XVIIIème siècle), situé au sud de la Forêt régionale de Rougeau, sur la commune de Nandy, est remplacé depuis le 18 juin par un portique temporaire, le temps de sa restauration en atelier de ferronnerie d'art.

Peinture écaillée, rouille, perte de fonctionnalité... les travaux étaient urgents ! Ils sont pilotés par Île-de-France Nature, aménageur et gestionnaire du massif.

Le portail rénové devrait être réinstallé à la fin du mois de juillet, pour le plus grand bonheur des promeneurs.

À propos d'Île-de-France Nature

Forte de plus de 45 ans d'expérience, Île-de-France Nature protège le patrimoine naturel régional, le valorise et agit pour la renaturation en zone urbaine.

En déployant à l'échelle régionale les stratégies environnementales de la Région, Île-de-France Nature :

- accompagne les collectivités, à travers un appui technique et financier, dans leurs projets de création, d'extension et de requalification d'espaces verts et de nature ;
- préserve, aménage et ouvre au public les espaces naturels, agricoles et forestiers, dans les secteurs les plus sensibles soumis à la pression urbaine et en accord avec les enjeux du territoire.

Le but ? Préserver et favoriser la biodiversité, s'adapter au changement climatique et améliorer la qualité de vie des Franciliens.

Île-de-France Nature, Pour une nature partout et pour tous !

www.iledefrance-nature.fr



Pour tout renseignement complémentaire, s'adresser à :

Angélique LUCAS

Chargée de communication et de médiation locale

angelique.lucas@iledefrance-nature.fr